

Zusatzfrage AM Prinz betr. Radaranlage des Rhein-Sieg-Kreises

Besteht die Möglichkeit, dass in diesen Bereichen in Zukunft schwerpunktmäßig mit einer Radaranlage, die beim Rhein-Sieg-Kreis geliehen werden kann, gemessen wird, bis die Stadt über eine eigene verfügt?

Antwort:

Im Rahmen der Haushaltsberatungen wurde darauf hingewiesen, dass Tempomessgeräte beschaffen kann. Sobald man den Kreis bittet die Geräte aufzustellen, wird dieser dass der Stadt Bornheim in Rechnung stellen. Wenn die Kreisbehörde von sich aus tätig wird, entscheidet die wo sie die Tempomessgeräte aufstellen. Man muss davon ausgehen, dass wenn wir das Gerät für gewisse Straßen einsetzen müsse, müsste das Gerät gemietet und bezahlt werden.